
ЛЮБЕРЕЦКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ГАЗЕТА. ИЗДАЕТСЯ С АПРЕЛЯ 2005 ГОДА

№ 12 (58) 
11 АВГУСТА 2009 ГОДА

 9 АВГУСТА – ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ

КОМУ НЕ ГРОЗИТ БЕЗРАБОТИЦА И КРИЗИС

Впервые День строителя отмечался в 
СССР 12 августа 1956 года.

А было это так. 6 сентября 1955 года 
вышел Указ Президиума Верховного Со-
вета СССР «Об установлении ежегодного 

праздника «День строителя». Лаконич-
ность Указа являлась доказательством 
того, что День строителя появился сов-
сем не случайно, и что его появление 
подразумевалось и готовилось. 

Любопытно, что многие традиции, зало-
женные на заре празднования Дня строителя, 
дошли и до наших дней: и награды к празд-
нику, и торжественные заседания с участием 
представителей властных структур, и просто 
застолья. 

Конечно, этот профессиональный праздник 
отмечают и люберецкие строители. Те, кто 
строил и продолжает строить наш город.

Поблагодарить строителей-люберчан за 
созидательный труд, принародно отметить их 
успехи, рассказать о перспективах совмест-
ной работы – это традиция наша, городская.

Поэтому в администрацию города Люберцы 
на прошлой неделе, накануне Дня строителя, 
были приглашены лучшие представители этой 
славной и необходимой людям профессии.

Благодарил, поздравлял, рассказывал – 
Глава города Люберцы В.А.Михайлов:

«Со многим из вас знаком долгие годы, 
некоторых вижу впервые. Вклад городского 
строительного комплекса в развитие нашего 
города неоценим: возведение жилья, школ, 
поликлиник, детских садов, социальных объ-
ектов – все на ваших плечах, все в ваших 
умелых и надежных руках. Город продолжает 
строиться, а потому вы уж точно без работы 
не останетесь, даже в кризис. Спасибо всем 
за труд, будем работать вместе!».

Лучшим из лучших были вручены Благо-
дарности министра строительства Прави-

тельства Московской области: начальнику 
производственно-технического отдела ООО 
«Жилищно-промышленное строительство» 
З.И.Адиатулиной и директору МУП «Транс-
Сервис» В.Г.Криворучко.

Почетными грамотами Министерства стро-
ительного комплекса Московской области 
награждены: главный инженер ЗАО «Строй-
комплекс «Навигатор» Ю.П.Акумов, начальник 
производства и строительства МУП «Транс-
Сервис» Н.Г.Таран и начальник управления 
организации строительства и капитального 
ремонта администрации города  Люберцы 
А.П.Алешин.

Большая группа строителей города награж-
дена Почетными грамотами Главы города 
Люберцы, среди них особо уважаемые пред-
ставители рабочих строительных профессий: 
штукатур-маляр ООО «Жилищно-промышлен-
ное строительство» Л.И.Денискова, арматур-
щик этого же предприятия И.В.Пушкаш, ма-
шинист автокрана ООО «Вектор+» В.А.Афонин, 
газосварщик ООО «Строительная компания 
«Рубеж» В.А.Коптелов, монтажник внутрен-
них сантехсистем этого же предприятия 
С.П.Чуприков, изолировщики ОАО «Любе-
рецкая строительная компания «Термостепс» 
В.И.Солопов и Н.К.Королев.

                                                                                    
 Г.Шевченко 

ЖКХ

РУБЕЖ ПРОЙДЕН
О подготовке ЖКХ к зиме кор-

респонденту А. Николаевой рас-
сказал начальник управления жи-
лищно-коммунального хозяйства 
администрации г. Люберцы Евге-
ний Викторович ЩУКИН.

- Евгений Викторович, что Вы 
можете рассказать люберчанам о 
подготовке котельных, коммуни-
каций и жилых домов к зиме? Все 
идет по плану?

- Как правило, все организации, 

отвечающие в Люберцах за подачу 
горячей воды и теплоснабжения, 
верстают свои планы на основа-
нии результатов прошлого отопи-
тельного сезона. Отмечаются все 
«узкие» места, в план, кроме про-
филактических работ, вносятся ра-
боты по капитальному и текущему 
ремонту оборудования котельных, 
труб, теплотрассы, ЦТП, обору-
дования в жилых домах. Делается 
это для того, чтобы за период про-

филактики одновременно устра-
нить все недостатки и отключить 
горячую воду в домах только раз 
за лето. Жители знают, что период 
профилактики длится от 14 до 21 
дня. Могу сказать, что этим летом 
все идет по плану. В наше управ-
ление ежедневно поступают свод-
ки из ЛГЖТ и других организаций 
о состоянии дел. Вот, к примеру, 
сводка за 6 августа. Без горячего 
водоснабжения в этот день нахо-
дились 80 домов. Причина – про-
филактические работы на тепло-
источниках и на трассе. Основная 
же масса объектов в городе уже 
работает в обычном режиме.

 - Много ли жалоб поступает от 
населения в летний период?

- Нет, не много. К счастью, все 
проходит в плановом режиме, ни-
каких форс-мажорных ситуаций 
не возникало. Это значит, что спе-
циалисты работают качественно, 
и администрация города макси-
мально старается содействовать 
их успешной работе. Традиционно 
конструктивные отношения мы 
поддерживаем с ЛГЖТ (к «жилищ-
никам» относится большинство 
жилых домов в Люберцах – 849), 
с ООО «Люберецкая управляющая 
компания» (59 домов в городках 
«А» и «Б»). 78 домов принадлежат 
организациям с различной фор-
мой собственности. В последнее 
время налажен неплохой контакт 
с ЖСК И ТСЖ.. Есть еще ведомс-

твенный фонд, где пока не уде-
ляется достаточного внимания 
состоянию и обслуживанию жи-
лого фонда. Но такие здания у нас 
всегда на «карандаше».

- Когда планируется заверше-
ние работ по подготовке к зиме?

- Почти стопроцентная готов-
ность запланирована к 15 сентяб-
ря. Все жилые дома должны быть 
готовы к этому времени к приему 
тепла. Нарушений графика нет. 
Сейчас ведутся гидравлические 
испытания тепловых сетей и обо-
рудования жилого фонда. Полным 
ходом идет оформление паспор-
тов готовности жилого фонда к 
эксплуатации в зимних условиях.

ДОРОГИ

НОВЫЕ АДРЕСА РЕМОНТОВМы уже сообщали читателям 
«Октябрьского проспекта» о 
том, что администрацией го-
рода Люберцы по итогам про-
шедшего аукциона был заклю-
чен муниципальный контракт 
на выполнение работ по капи-
тальному ремонту придомо-
вых территорий с фирмой ООО 
«СТРОЙКОМ» на общую сумму 
20 миллионов 600 тысяч руб-
лей. По условиям контракта 
площадь отремонтированного 
асфальтобетонного покрытия 
на 32-х объектах составила око-
ло 29 тысяч квадратных метров. 
Уже в начале августа работы 
коллективом ООО «СТРОЙКОМ» 
были выполнены в полном объ-
еме.

Был также заключен контракт 
с ООО «Строительная Компа-
ния» «Фирма ИНФОРМСИТИ» 
на ремонт основных проездов в 
городках «А» и «Б». Надо отме-
тить, что на некоторых объектах 
в городках «А» и «Б» ремонт к 
началу августа был полностью 
завершен, хотя срок исполне-
ния этих работ по контракту 
истекает только 1 сентября. В 
ходе выполнения перечня ра-
бот в городке «Б» были внесены 
коррективы: один из объектов 
подрядчик не отремонтировал 
по объективным причинам, но 
деньги были распределены и 
затрачены дополнительно на 
другие ремонтируемые объек-
ты. Речь идет о площади вдоль 
дома № 66, который ранее был 

включен в перечень работ. По 
заявлению теплосети, здесь 
собираются менять трубы теп-
лотрассы, после чего эта орга-
низация обязуется выполнить 
часть ремонта по восстановле-
нию асфальтобетонного покры-
тия собственными силами. Но и 
город не оставит этот адрес без 
внимания – выполнит ямочный 
ремонт асфальта.

Что еще сделано? Полностью 
отремонтировано асфальтобе-
тонное покрытие на площади 
у железнодорожной станции 
Панки. Здесь также перенесены 
две торговые палатки из цент-
ра площади, посажены цветы. 
Хочется отметить, что к радос-
ти люберчан, здесь, напротив 
пешеходного перехода, сделан 

новый участок тротуара, чтобы 
люди могли спокойно пройти к 
станции. 

Практически закончен ремонт 
по улице Попова (на участке от 

ул. Митрофанова до ул. Воинов-
Интернационалистов). 

ОТ ПРЕСС-СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ЛЮБЕРЦЫ
По результатам лабораторных исследований, 

проведенных в Территориальном отделе управ-
ления Федеральной службы по надзору в сфере 
защиты прав потребителей и благополучия че-
ловека по Московской области, в городах Дзер-
жинский, Лыткарино, Люберецком районе, отоб-
ранные почвы с газонов Октябрьского проспекта 
города Люберцы по санитарно-химическим, ра-

диологическим показателям соответствуют тре-
бованиям санитарных норм и правил.

Как сообщает в своем письме начальник ТОУ 
Роспотребнадзора М.В.Калькаев (исх. №1562 от 
05.08.2009 г.), по степени эпидемиологической 
безопасности для человека почва исследованно-
го качества может быть использована на участ-
ках озеленения, в частности для засыпки газонов 

под засев травой. Это соответствует требовани-
ям СанПиНа 2.1.7.1287-03 «Санитарно-эпидеми-
ологические требования к качеству почвы». 

Грунт, о котором идет речь, завезен с бывших 
полей совхоза имени Моссовета, где ранее вы-
ращивали овощи. Сегодня на этом поле вокруг 
таможенной академии возводят 7 и 8 микрорайо-
ны города Люберцы.            

Окончание на 2 стр.
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НОВЫЕ АДРЕСА РЕМОНТОВ

Здесь заменен бортовой камень, поло-
жен новый асфальт на проезжей части и 
тротуаре, сделаны заездные «карманы» для 
автомашин жителей.

Учитывая остроту проблемы (состояние 
придомовых территорий, также как и до-
рог общего пользования в нашем городе, 
можно мягко назвать плачевным) руководс-
тво администрации приняло решение по 
уточнению бюджета и выделении дополни-
тельных средств на содержание вновь пе-
реданных городу Люберцы дорог и ремонт 
ряда придомовых территорий. Это решение 
одобрил городской Совет депутатов. Всего 

после уточнения бюджета на эти цели до-
полнительно будет выделено 23 миллиона 
500 тысяч рублей. Часть средств (2 млн. 
рублей) будет потрачена на капитальный 
ремонт подъезда к больнице имени Ухтом-
ского со стороны Октябрьского проспекта и 
ремонт тротуара в тоннеле, соединяющем 
северную и южную части города, т. к. от лю-
берчан поступает много жалоб о невозмож-
ности пройти по тоннелю после дождей. 
Хочу отметить, что руководство железной 
дороги в ходе своего ремонта не выпол-
нило обещания отремонтировать тротуар, 
сославшись на кризис. Вода с проезжей 

части регулярно заливает пешеходную 
часть дороги. Администрация города взяла 
решение этой задачи на себя. Предстоит 
трудоемкая работа: насыпать щебень, под-
нять уровень тротуара, но это обязательно 
будет сделано.

    6 августа объявлен аукцион на ремонт 
11 придомовых территорий. Начальная цена 
контракта – 10 млн. рублей. Капитально бу-
дет отремонтировано 10797 кв. метров, те-
кущий ямочный ремонт будет произведен на 
площади 520 кв. метров. При капитальном 
ремонте уберут пришедшее в негодность 
покрытие и демонтируют бортовой камень, 
а затем  уложат новые бортовые камни и но-
вое асфальтобетонное покрытие.

     Уже подготовлено техническое зада-
ние на проведение аукциона по освоению 
еще 11 миллионов рублей, выделенных 
на ремонт внутриквартальных проездов. 
Их адресный перечень включает объекты 
общей площадью 9242 кв. м. Срок выпол-
нения работ установлен до 1 ноября, но, 
если позволят погодные условия и какая-то 
организация предложит более ранние сро-
ки выполнения контракта, мы будем этому 
очень рады.

     Самым объемным и трудоемким бу-
дет ремонт подъезда к школе № 2 от 1-го 
Панковского проезда. В настоящее время 
асфальт на данном проезде практически 
отсутствует, скапливающаяся после ливней 
вода не дает возможности пройти к шко-
ле. Здесь предстоит сделать подъездную 
дорогу к домам 5, 6 по 1-му Панковскому 
проезду и дому 29А по ул. Электрификации, 
тротуар к школе №2 шириной 2,25 м, допол-
нительные парковочные места для автома-
шин жителей, а также вырубить «аварий-
ные» деревья.

    После того, как на содержание дорог 
администрацией города были выделены 15 

млн. рублей, по итогам аукциона за содер-
жание дорог теперь будет отвечать ГП МО 
«Люберецкое АДП» (директор А.В. Цэрнэ). 
Коллектив приступил к работе с 3 августа. 
В его обязанности входит уборка смета с 
прибордюрной части дороги, очистка дорог 
от грязи и пыли, окос травы в придорожной 
полосе (летом), окраска бордюрного камня, 
выполнение ямочного ремонта на город-
ских улицах на площади 4000 кв.м. Зимой 
эта фирма также будет отвечать за содер-
жание дорог: очищать их от снега, посыпать 
антигололедным реагентом, а не солью. 
Надеемся, что состояние дорог в городе 
Люберцы наконец-то улучшится.

О. Н. Сивенкова,  начальник                 
отдела дорожного хозяйства                 

администрации г. Люберцы 

ОПРОС

НАМ НРАВИТСЯ!
Вернулся после отпуска в родной город – и 

не узнал Наташинские пруды! На берегу по-
явилась «цивилизованная» набережная, с от-
лично сделанными дорожками, скамейками 
для отдыха, фонарями, скульптурами…По-
везло жителям северной стороны! Поболь-
ше бы таких обустроенных зон отдыха появ-
лялось в Люберцах! Прочитал, что заказчик 
объекта – Глава администрации города. Вот 
и подтверждается та мысль, что настоящий 
хозяин делает дело, а не ссылается на «кри-
зисы» и другие обстоятельства, мешающие 
ему заботиться о людях. Спасибо всем, кто 
принял участие в этом потрясающем проек-
те!

С. Расторгуев, менеджер.

Набережная у Наташинских прудов сра-
зу стала для нашей семьи любимым местом 
отдыха. Здесь столько воздуха, света, све-
жести! Продумано все до мелочей. Особенно 
мне нравятся скульптуры – они сделаны с ду-
шой, со вкусом,  нестандартно. Я встречаюсь 

теперь здесь с подругами – приятно с ними 
побеседовать, сидя на удобных скамейках. 
Трехлетнему внуку есть где покататься на  
трехколесном велосипеде. А сколько мо-
лодежи сюда приходит! Одним словом, мы 
очень довольны, что в городе появилась эта 
набережная.

В. Макеева, пенсионерка.
В каждом городе должно быть место, куда 

хочется приехать молодоженам в день ре-
гистрации брака. Теперь и у нас в Люберцах 
такое место появилось – набережная у На-
ташинских прудов еще до ее официального 
открытия притянула сюда молодые пары. 
Наверное потому, что здесь очень красиво, 
и приятно сфотографироваться на память о 
таком значимом в твоей жизни событии на 
фоне вечной  природы, «обрамленной»   сов-
ременным дизайном. Все очень гармонично 
сделано, огромная благодарность тем, кто 
это придумал и выполнил!

А. Кулькова, студентка.

ОФИЦИАЛЬНО

РЕКЛАМНОЕ АГЕНТСТВО 
«РЕКЛАМА СЕРВИС»

Индивидуальный предприниматель Зернова 
Елена Александровна

Юридический адрес: 142600, Московская об-
ласть, г. Орехово-Зуево, ул. Мадонская, 6-16

Фактический адрес: 142605, Московская об-
ласть, г. Орехово-Зуево, Красноармейский пр., 
4А

Телефон/факс 8 (496) 424-03-34, e-mail: rservis-
24@mail.ru

ИНН 503401848615, ОГРН 304503415300132, 
Р/С 40802810503640150380в дополнительном 
офисе 

«Орехово-Зуево» Ногинского филиала Банка 
«Возрождение» (ОАО) г. Орехово-Зуево, 

К/С 30101810900000000181, БИК 044525181
«5» августа 2009 г.

УВЕДОМЛЕНИЕ
о готовности предоставить услуги по изготов-

лению агитационных печатных материалов.

Индивидуальный предприниматель Зернова 
Елена Александровна на основании Закона Мос-
ковской области «О муниципальных выборах Мос-
ковской области», принятого постановлением № 
8/185-П от 28.06.2006 г. Московской областной 
Думой, статьи 43 п. 2, уведомляет о готовности 
предоставить услуги по изготовлению полиграфи-
ческой продукции – агитационных печатных мате-

риалов для кандидатов, участвующих в избира-
тельной кампании на выборах Главы и депутатов 
Совета депутатов муниципального образования 
«Городское поселение Люберцы» Люберецкого 
муниципального района Московской области 11 
октября 2009 года.

Широкоформатная печать 360dpi /720 dpi
Наименование м.кв.
Баннер  400 руб. / 900 руб.
Самокл. пленка 650 руб. / 900 руб.
Листовка/буклет - цифровая печать А4 
Наименование 1-49 шт 50-499 шт 500-999 
шт
Цветность 1+0 5 руб. 4 руб. 3 руб.
Цветность 2+0 8 руб. 7,5 руб. 7 руб.
Цветность 4+0 25 руб. 20 руб. 15 руб.
Печать на обороте + 100% к стоимости тиража 
Листовка - цифровая печать А3 
Наименование 1-49 шт 50-499 шт 500-999 
шт
Цветность 1+0 10 руб. 8 руб. 6 руб.
Цветность 2+0 16 руб. 15 руб. 14 руб.
Цветность 4+0 50 руб. 40 руб. 30 руб.
Листовка/буклет - офсетная печать А4 
Наименование 1000 шт 3000 шт от 5000 
шт
Цветность 1+0 2 руб. 1,7 руб. 1,5 руб.
Цветность 2+0 3 руб. 2,3 руб. 2 руб.
Цветность 4+0 8 руб. 4,7 руб. 4 руб.
Цветность 1+1 3 руб. 1,7 руб. 2 руб.
Цветность 2+2 4 руб. 2,3 руб. 2,8 руб.
Цветность 4+4
Бумага 150 г/м 8 руб. 4,7  руб. 4 руб.

Плакат - офсетная печать А3 
Наименование 1000 шт 3000 шт от 5000 
шт
Цветность 1+0 4 руб. 3,3 руб. 3,2 руб.
Цветность 2+0 6 руб. 4,7 руб. 4,1 руб.
Цветность 4+0 12 руб. 6,7 руб. 6 руб.
Плакат - офсетная печать А2 
Наименование 500 шт 1 000 шт  от 2 000 
шт
Цветность 4+0 27 руб. 17,35 руб. 10,8 руб.
Агитационный листок – офсетная печать А3, 4 полосы 
Наименование 1 000  шт 2 000 шт  от 3 000 
шт
Цветность 2+1  8,5 руб. 6 руб. 5 руб.
Цветность 4+1  10,40руб. 7,1 руб. 6,1 руб.
Флаера/Открытки - офсетная печать (цветность 4+4)
Наименование Менее
1000 шт 1000 шт 2000 шт от 4000 шт
Бумага 10x15 см 12 руб. 5 руб. 3,4 руб. 
2,2 руб.
Бумага 7x20 см 12,5 руб. 5,5 руб. 3,5 руб. 
3 руб.
Бумага 10x20 см 16,7 руб. 6,32 руб. 4,4 руб. 
2,7 руб.
Бумага 15x20 см 25 руб. 8,7 руб. 5,9 руб. 
4,2руб.
Бумага 20x20 см 50 руб. 10,6 руб. 7 , 2 5 
руб. 5,2 руб.
Календари карманные
Наименование Менее
1000 шт 1000 шт 2000 шт от 3000 шт
Бумага 7x10 см, 300 г/м.
Без ламинации, 
без скругления углов 7 руб. 3 руб. 2.2 руб. 

2,3 руб.
Бумага 7x10 см, 300 г/м.,
Ламинация, скругление углов 10 руб. 3,5 руб. 
2,65 руб. 2,6 руб.
Календари настольные 
Наименование 50 шт 100 шт 200 шт 
300 шт 500 шт от 1000 шт
Бумага 300 г/м. 50 руб. 40 руб. 35 руб. 
25 руб. 25 руб. 15  руб.
Услуги по изготовлению оригинал-макета
Наименование Стоимость за услугу
Плакат/листовка от 1 000 руб.
Флаер/открытка от 500 руб.
Буклет от 1 000 руб.
Календарь от 500 руб.
Верстка - 1 полоса А3 от 1 000 руб.
Баннер от 1 000 руб.

Цены указаны в рублях, без НДС (гл. 26.3 НК 
РФ, ст. 346.11, п.2 ) за один экземпляр / м.кв.

Стоимость печатной единицы может меняться 
в зависимости от типа полотна, бумаги, способа 
печати, сложности оригинал-макета, послепе-
чатной обработки (резка, биговка, фальцовка, 
установка люверсов ит.д.). Условия оплаты работ 
по изготовлению агитационных печатных матери-
алов — в соответствии с действующим законода-
тельством РФ.

Индивидуальный

 предприниматель Е.А. Зернова.
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ИЗ ЗАЛА – СЮДА!

5 ПРОЦЕНТОВ ДОВЕРИЯ 
РАЙОННОЙ ГАЗЕТЕ – ЭТО ДИАГНОЗ 

Современный человек не может прожить без информации. Основные 
ее источники - газеты и журналы, радио и телеви¬дение, Интернет - 
способны не только повлиять на общест¬венное мнение, но и изменить 
жизнь вокруг. Но это при усло¬вии высокой степени доверия к источнику 
информации. Увы, опыт показывает, что некоторые издания настолько 
поражены вирусом предвзятости и угоды властьпридержащим, что воп-
рос доверия к распространяемой ими информации остается под боль-
шим сомнением. А порой и вызывает отторжение.

К сожалению, многие издания потчуют 
нас «жареными» фактами, недосто¬верной, 
тенденциозно подобранной информацией, 
частой содержащей клевету.

Такие издания называют «желтой прес-
сой», а публикуемые в них материалы 
- ЗАКАЗНЫМИ. Объектами подобных пуб-
ликаций становятся различные органы и 
должностные лица системы управления, 
коммер¬ческие компании, известные лица 
и просто граждане. Словом, тот, кто стал 
помехой в решении какой-то проблемы. 

Судьба безвинно оболганного героя та-
ких публикаций тяжела. Попытки изложить 
реальное состояние дел зачастую лишь усу-
губляют положение: оправдывается - зна-
чит виноват! Поток лжи и дезинформации 
особенно возрастает перед выбо¬рами. 
Об этом можно говорить предметно и мно-
го. Свежий пример. Летом и осенью 2008 
года, во время выборов в Красково,  поток 
небылиц, измышлений и информационных 
подтасовок стал особенно бурным. Но, как 
говориться: «Кто старое помянет...».

По совести, «топор войны» надо было за-
рыть уже в середине октября. Ведь жители 
оценили информационные баталии и уже 
сделали свой выбор.

Ан, нет! 15 января 2009 года в первом 
номере после ново¬годних каникул газета 
«Люберецкая панорама» публикует статью 
«Суд восстановил справедливость». Автор 
-  некий Сергей Миронов.

В статье автор (которого, кстати, никто 
так и не увидел) преднамеренно, в оскор-
бительной форме изложил события судеб-
ного процесса Люберецкого горсуда от 
27.11.2008 г. и допустил распростра¬нение 
недостоверных сведений о Л.Ф. Лужковом, 
порочащих его достоинство и деловую ре-
путацию как замес¬тителя главы админис-
трации городского поселения Красково. 
Оказывается, даже реальные и четко запро-
токолированные события из зала суда мож-
но извратить до неуз¬наваемости.

Леонид Федорович, несмотря  на сове-
ты «не обращать вни¬мания», учесть, что 
издание непопулярно среди красковцев 
(согласно опросу, проведен¬ному офици-
альным сайтом kraskovo.ru, «Люберецкой 
пано¬раме» доверяют всего 5% респонден-
тов), все же подал иск в суд. 

19 мая 2009 года Л.Ф. Лужковый выиг-
рал дело. Ответчиком выступал учредитель 
газеты - ГУ МО «Люберецкое информаци-
онное агентство», руководит которым Р.Х. 

Хансверов. В числе учредителей «Люберец-
кой панорамы» и администрация Люберец-
кого муни¬ципального района.

Суд своим решением, вступившим в силу 
05.06.2009 г., признал основные исковые 
требования Л.Ф. Лужкового. И обя¬зал ГУ 
МО «Люберецкое информационное агентс-
тво», как учре¬дителя газеты, опубликовать 
опровержение изложенных не¬достоверных 
сведений, порочащих деловую репутацию 
замес¬тителя Главы Администрации город-
ского поселения Красково Лужкового Лео-
нида Федоровича на страницах своей газе-
ты на шестой полосе, выпущенной таким же 
тиражом и тем же раз¬мером шрифта.

Одновременно суд постановил взыскать 
с Люберецкого информагентства компен-
сацию морального вреда и госпошлину в 
доход государства на общую сумму 14 ты-
сяч рублей.

Но остановит ли это учредителя и редак-
цию газеты «Люберецкая панорама» от пов-
торения подобных фактов, мы узнаем, если 
захотим ее чи¬тать. Заметим одно: времени 
после вступления решения суда в силу про-
шло достаточно, но с ис¬полнением этого 
решения ответчики не спешат.

Вернемся, однако, к результатам опроса 
по поводу рейтинга «Люберецкой панора-
мы» в Красково. 5% веры для газеты - серь-
езный диагноз. Это уже не звонок - колокол. 
Ведь даже голодному человеку, сколько не 
давай тухлой, испорченной, недоваренной 
еды, такую он есть не станет. И будет газе-
та, исповедующая принципы полуправды в 
лучшем случае изданием для себя, в худ-
шем - бумагой для использования ..., хотя 
уже давно в этом исчезла потребность. 

Негативная деятельность указанного ин-
формагентства и газеты «Люберецкая па-

норама» в марте с.г. получила критическую 
оценку Министерства по делам печати и 
инфор¬мации Правительства Московской 
области:

«Действительно, руководство инфор-
магентства в последнее время вело не-
гативную политику, позволяя печатать на 
страницах газеты «Люберецкая панорама» 
материалы, носящие тенденциозный ха-
рактер.

С директором - главным редактором 
информа¬ционного агентства Хансверо-
вым Р.Х. проведена бе¬седа. Ему строго 
указано на необходимость тща¬тельной 
работы с материалами о деятельности 
адми¬нистраций муниципальных образова-
ний, публи¬куемыми в газете «Люберецкая 
панорама», а также представляемыми соуч-
редителями печатного издания официаль-
ными документами для опубликования».

Действительно, «требовательность» для 
издания, у которого информационное поле 
- жители густонаселенного района, должна 
быть на высоком уровне. Были времена, 
когда в Красково эту газету ждали с нетер-
пением - жаль, они прошли. Остается наде-
яться, что минувшие предвыборные штор-
мы не станут препятствием для того, чтобы 
читатели и газета вновь потянулись друг к 
другу. Читатель - для того, чтобы знать как 
можно больше о жизни в районе; газета - 
чтобы  вновь стать надежным источником 
информации. Может, даже поверим, что 
поговорка «А Васька слушает да ест», к по-
зиции «Люберецкой панорамы»  не будет 
иметь никакого отношения. Ни при каких 
обстоятельствах.

Л. Васильева, “Наше Красково“

СПОРТ

ЧТОБЫ ТЕЛО И ДУША БЫЛИ МОЛОДЫ
В Люберцах ведется активная работа по развитию физической 

культуры, массового спорта, пропаганды здорового образа жизни 
как среди взрослого населения, так среди детей и подростков. Этим  
занимается отдел по физической культуре, спорту и работе с моло-
дежью администрации города. Начальник отдела – молодой, энер-
гичный Александр Шлапак, который не только успешно справляется 
со своими обязанностями по привлечению горожан к организованным 
формам досуга, но и сам является действующим спортсменом, неод-
нократным чемпионом России по каратэ и серебряным призером чем-
пионата мира, прошедшем на Окинаве в Японии.

- Александр Леонидович, вот уже два 
года Вы работаете, ориентируясь на 
муниципальные целевые Программы, 
направленные на развитие физической 
культуры, спорта и молодежной поли-
тики в городе Люберцы. Расскажите, 
пожалуйста, об основных направлениях 
этой деятельности.

- Наша основная задача – привлекать к 
занятиям спортом и физкультурой жителей 
города. Возраст здесь не имеет значения. 
Именно поэтому формы работы отдела са-
мые разнообразные. Особенно это видно на 
примерах такого популярного вида спорта, 
как футбол. В 2006 году была создана жен-
ская футбольная команда «Люберчанка», в 
состав которой вошли городские девушки. 
Команда ежегодно принимает участие в 
первенстве Московской области по футбо-
лу среди женских команд и Кубке Московс-
кой области «Кожаный мяч», а в 2008 и 2009 
гг. стала призером этих соревнований.

С 2006 года люберецкая футбольная ко-
манда ветеранов «Торгмаш» ежегодно при-
нимает участие в первенстве Люберецкого 
района по футболу.

Регулярно проводятся различные турни-
ры как среди детских и дворовых команд, 
так и среди сотрудников организаций и 
предприятий города Люберцы.

В 2009 году была создана «Люберецкая 
городская Федерация футбола».

В ближайшее время планируется созда-
ние футбольной команды «Люберцы», кото-
рая  примет участие в первенстве России по 
футболу.

- Какие еще виды спорта удается раз-
вивать?

- В 2006 году года в Люберцах за стадио-
ном «Торпедо» была построена трасса для 
проведения соревнований по велосипед-
ным и мотоциклетным гонкам, с этого же 
года ежегодно стали проводиться мероп-
риятия по техническим видам спорта.

В 2007 году усилиями городской адми-
нистрации был создан Люберецкий спор-
тивно-технический клуб «Чемпион», в кото-
ром тренируются наши юные спортсмены. 
Они показывают высокие результаты на 
чемпионатах и Кубках России по мотокрос-
су, этапах чемпионатов Европы и Мира.

Учитывая интерес и популярность техни-
ческих видов спорта, с сентября 2009 года 
будет организован набор подростков горо-
да Люберцы в люберецкий спортивно-тех-
нический клуб «Чемпион».

В планах администрации - провести ре-
конструкцию трассы с учетом требований, 
отвечающих международным стандартам.

Также отделом ведется работа по раз-
витию спортивных единоборств на терри-
тории г. Люберцы. Создана люберецкая 
Федерация бокса. Проведены различного 
уровня соревнования по таким видам спор-
та, как бокс, борьба, каратэ, самбо, руко-
пашный бой и другим. Среди них большой 
популярностью пользуются турниры по 
восточным единоборствам на призы леген-
дарного летчика-космонавта СССР, дважды 
Героя Советского Союза, Виктора Василье-
вича Горбатко, куда мы приглашаем спорт-
сменов из городов-героев и городов воинс-

кой славы нашей Родины; соревнования по 
боксу, посвященные разгрому немецко-фа-
шистских войск под Москвой.

В 2009 году впервые проведен городской 
фестиваль единоборств среди люберецких 
клубов и федераций города Люберцы.

- А что Вы предлагаете любителям фи-
зической культуры?

- Администрация, руководство города 
Люберцы поставили перед собою задачу – 
сделать физкультуру и спорт в городе мас-
совым явлением. Единый календарный план 
физкультурно-оздоровительных, спортив-
ных и спортивно-массовых мероприятий 
города Люберцы на 2009 год составлен с 
учетом привлечения к занятиям спортом 
всех категорий граждан, как молодых, так и 
пожилого возраста. Цель - добиться, чтобы 
физкультура и спорт жили полнокровной 
жизнью в каждом дворе, в каждой семье. И 
наши задумки, наши планы начинают реа-
лизовываться.

В прошлом году вышел новый Федераль-
ный закон «О физической культуре и спор-
те», который позволяет по-новому взглянуть 
на развитие физической культуры в нашем 
городе. Администрацией города Люберцы  
решено активно поддерживать развитие 
клубной системы, возрождать профессию 
физкультурного организатора по месту жи-
тельства, чтобы заниматься спортом имели 
возможность все. Ведь для пенсионеров 
– это продление активной жизни, а для мо-
лодых – самоутверждение, становление 
личности. 

Сейчас Люберцы – город, где ежемесяч-
но проводятся спортивные мероприятия, 
турниры по различным видам спорта, иные 
соревнования, которые преследуют только 
одну цель – привлечение к регулярным за-
нятиям спортом как можно большего коли-
чества граждан и популяризацию активного 
отдыха среди населения.

- Может, расскажете о некоторых ме-
роприятиях, организованных городской 
администрацией, которые наверняка 
запомнились люберчанам? 

- С удовольствием. 21 июня 2009 г. в 
Москве, на Красной площади, открылся  V 
Военно-спортивный форум. В его рамках 
был организован целый ряд мероприятий и 
соревнований, посвященных возрождению 

комплекса «Готов к труду и обороне!» (ГТО): 
выступления известных спортсменов, парад 
Кремлевского полка, спецназа ФСБ и МВД, 
товарищеские матчи между молодыми 
спортсменами и командами руководителей 
органов государственной власти и служб 
безопасности, концертная программа и 
многое другое. В работе V Военно-спортив-
ного форума приняли участие выдающие-
ся спортсмены и ветераны динамовского 
движения, учащиеся военных и спортивных 
учебных заведений, руководители органов 
ФСБ РФ, ФСО, МЧС, Правительства Моск-
вы, а также каратисты и боксеры из города 
Люберцы.

В конце июня в парке культуры и отдыха 
«Наташинские пруды» проведены культур-
но-массовые мероприятия для молодежи. 

30 июля на стадионе «Звезда» прошел 
турнир по мини-футболу среди предпри-
ятий и организаций г. Люберцы. Победи-
телями стали профессионалы из команды 
«Торпедо», на втором месте – спортсме-
ны–любители пожарной части № 27, третье 
место заняли футболисты налоговой служ-
бы.

1 августа на Люберецкой трассе мото-
кросса за стадионом «Торпедо» прошло 
летнее первенство по мотокроссу в классе 
машин 50 и 65 куб.см на призы Главы ад-
министрации г. Люберцы В.А.Михайлова. 
Для участия в первенстве прибыло более 
двадцати команд из Подмосковья и раз-
личных регионов России: Краснодарского 
края, Нижегородской, Тверской областей и 
других.

Трасса была подготовлена прекрасно, 
организация соревнований - также  на вы-
соком уровне. Все это вкупе с чудесной 
летней погодой создавало у собравшихся 
отличное настроение.  Люберчанин Кирилл 
Гаврилов стал призером в классе машин 65 
куб. см. Ему и другим победителям были 
вручены Почетные грамоты, медали и цен-
ные подарки.

Так что работа проделана огромная. Но 
мы не собираемся останавливаться на до-
стигнутом. Впереди – новые мероприятия, 
соревнования, турниры.

Н. Семенова
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ГЛАВА ГОРОДА ВЛАДИМИР МИХАЙЛОВ: «ЛЮБЕРЦЫ – 

 Исторически Люберцы входят в состав территории Люберецко-
го муниципального района и по своему статусу являются городс-
ким поселением.

В настоящее время Люберцы имеют все возможности для того, 
чтобы изменить этот статус и стать самостоятельным городом - 
городским округом Московской области:

1. Люберцы 4 года имеют собственный Устав и работающие ор-
ганы местного самоуправления (Совет депутатов, Главу города  и 
городскую администрацию).

2. Люберцы 2 года самостоятельно исполняют полномочия по 
решению всех вопросов местного значения городских поселе-
ний, в том числе – по формированию, утверждению и исполнению 
бюджета.

3. Люберцы имеют в наличии сложившуюся социальную, транс-
портную и иную инфраструктуры, необходимые для самостоятель-
ного решения вопросов местного значения в рамках городского 
округа и осуществления отдельных государственных полномо-
чий.

4. Люберцы имеют реальную перспективу стать в ближайшие 
годы самым большим городом Московской области. В 2010 году 
численность населения города достигнет 200 тысяч человек, к 
2015 году – 300-350 тысяч человек.

В октябре 2009 года в соответствии 
с действующим законодательством 
должны пройти выборы Главы города 
Люберцы и депутатов городского Сове-
та депутатов.

Это будут уже вторые в истории города 
выборы органов местного самоуправле-
ния. Первые выборы состоялись в сентябре 
2005 года. И мы стали вновь образованным 
муниципальным образованием – так пропи-
сано в Законе.

Глава города Люберцы и городской Со-
вет депутатов приступили к осуществлению 
своих полномочий по решению вопросов 
местного значения с 1 января 2006 года 
– в условиях переходного периода. Пере-
ходный период на территории Московской 
области был определен законодательно, 
сроком до 3 лет, то есть до 1 января 2009 
года. Об этом сказано в законе Московс-
кой области от 02.11.2005 №231/2005-03 
«О порядке решения вопросов местного 
значения вновь  образованных поселений 
на территории Московской области в пере-
ходный период».

Какая на это время сложилась ситуация в 
городе Люберцы и в Люберецком районе?

Перечень вопросов местного значения, 
которые Люберцы могли решать самостоя-
тельно, был сокращен с 27 до 12;  решение 
самых важных вопросов временно было пе-
редано Люберецкому району. Так было по 
всей Московской области.

А самое главное – органы самоуправле-
ния города были лишены полномочий по 
формированию собственного бюджета.

Люберцам весь переходный период 
предстояло жить по сметам расходов, ко-
торые разрабатывали и утверждали адми-
нистрация и Совет депутатов Люберецкого 
района. Эти сметы были составной частью 
бюджета Люберецкого района.

Прошу обратить внимание: по этим 
сметам городу Люберцы с населени-
ем 160 тысяч человек  район выделил 
в 2006 году 29,7 миллионов рублей, в 
2007 году -57,7 миллионов.

Для сравнения: Томилино с населени-
ем 32,5 тысячи человек в 2006 году имело 
собственный бюджет 108 миллионов руб-
лей, в 2007 году - 138 миллионов.

Сравнение явно не в пользу Люберец!
В связи с этим, мною, Главой города, 

была решена задача о сокращении сроков 
так называемого трехлетнего переходно-
го периода: мы досрочно, на целый год 
раньше, получили полномочия по решению 
ВСЕХ вопросов местного значения, форми-
рованию собственного бюджета и его ис-
полнению.  

При решении этой задачи было много 
сложностей, серьезных противодействий 
и даже подковерных интриг. Мы победи-

ли! Люберцы в числе всего трех городских 
поселений Московской области – еще к 
нам присоединились Мытищи и Сергиев 
Посад – получили полномочия досрочно. 
Все остальные поселения, а их в Московс-
кой области около 300, получили полномо-
чия только с 1 января нынешнего, 2009-го, 
года.

В соответствии с законом Московской 

области от 26.09.2007 года № 160/2007-03 
« О порядке решения вопросов нестного 
значения городского поселения Люберцы 
Люберецкого муниципального района» го-
род Люберцы получил право на решение 
всех вопросов,  отнесенных к его компетен-
ции Федеральным законом № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации».  
В том числе на главное: на формирование, 
утверждение и исполнение собственного 
бюджета. 

Подчеркиваю особо: проект закона о 
досрочном наделении Люберец полномо-
чиями в полном объеме в Московскую об-
ластную Думу был внесен Губернатором 
Московской области Б.В.Громовым.

Таким образом, реальное самостоятель-
ное функционирование городского посе-
ления Люберцы началось только с 1 января 
2008 года.

В 2008 году бюджет Люберец соста-
вил 456 миллионов рублей, а в 2009 
году 475 миллионов рублей.

По сравнению с куцым, минимальным 
финансированием города из бюджета 
Люберецкого района в 2006-2007 годах 
– расходы на нужды Люберец, благода-
ря  именно наличию собственного бюд-
жета, выросли по сравнению с 2006 го-
дом в 2008 году в 15,5 раза, в 2009 году 
– в 16 раз. На решение самого острого 
вопроса благоустройства территорий 
города – в 30 раз в 2008 году и в 47 раз 
в 2009 году.

Из бюджета города на благоустройс-
тво городских территорий было направ-
лено в 2008 году 144 миллионов рублей, 
в 2009 году - 235 миллионов рублей. Это 
без учета тех средств, которые любе-
рецкие предприниматели направляли 
в благоустройство. Цепочка здесь про-
стая: вкладывает город – вкладывает и 
бизнес, откликаясь на пожелания горо-
да и населения. По-другому не бывает! 

Район выделял нам на эти цели и в 
2006-ом, и в 2007-ом годах по 5 милли-
онов рублей.

Городом решен ряд наиболее острых воп-
росов в жилищно-коммунальном хозяйстве. 
Прежде всего,  в тепло- и водоснабжении, 
электроснабжении микрорайонов города. 
Ремонтируем подъезды, меняем «внутрян-
ку» в жилых домах, модернизируем котель-
ные и центральные тепловые пункты. 

ПРИМЕРЫ
Квартальная котельная на улице Попова, 

16, на модернизацию которой было направ-
лено 35 миллионов рублей инвестиционных 
средств.

Капитальный ремонт «добитых» инженер-
ных систем в бывших военных городках «А» 
и «Б».

Новый тепловой пункт на улице Куракин-
ской.

Новый водозаборный узел на улице Смир-
новской, строительство которого было на-
чето в 2004 году.

Ремонт внутриквартальных проездов и 
дворовых территорий.

 Установка детских и спортивных площа-
док. По 25 каждый год.

Озеленение города, посадка деревьев, 
клумб, разбивка газонов, скверов.

Ремонт фасадов домов.
Можно привести еще много примеров. Да 

вы их и сами знаете.
Очень болезненной для меня, как Главы, 

была ситуация с передачей с 1 июня 2009 

года 54 километров дорог из областной 
собственности в город – без финансиро-
вания. Но мы, благодаря собственному 
бюджету, в середине бюджетного года 
изыскали 41 миллион рублей на капиталь-
ный ремонт и содержание дорог. Именно 
из этих средств ремонтируются дороги в 
городках «А» и «Б», улица Попова, будет от-
ремонтирована улица Власова.

а, этого мало! Но зато лучше, чем ниче-
го…  А вот если бы город до сих пор финан-
сировался по смете Люберецкого района, 
то и этих денег мы не увидели бы с вами. 
Верьте моему опыту!

Можно ли было сделать еще больше? На-
верняка – да, но при очень важном условии: 
если бы мы получили свой бюджет с 2006-
го года или хотя бы с 2007-го.

Итак, органы местного самоуправления 
города Люберцы и я, как Глава города, 
за прошедший четырехлетний период, а 
особенно за последние 2 года показали и 
доказали, что мы можем ответственно и 
конкретно работать, решать поставленные 

перед нами задачи.
Что сегодня сдерживает дальнейшее раз-

витие Люберец.
       Сложные противоречия поселений с 

районной властью и главой района Ружиц-
ким? Личные амбиции  Главы города? От-
нюдь нет.

       Это все надуманно, и сознательно (по 
самым разным причинам) раздувается са-
мим Ружицким В.П., отдельными депутата-
ми районного и городского Советов депута-
тов, а также подконтрольными главе района 
средствами массовой информации. В осно-
ве такого рода «суждений» - лютое желание 
утопить, раздавить, размазать, оболгать, 
посеять среди люберчан нелепые слухи, 
словом, запустить очередную стаю «уток». 
На такого рода «изделия низкого пошиба» я 
просто не обращаю внимания. Продолжаю 
работать – дел, в Люберцах, сами знаете, 
по горло…

       А правда заключается в том, что Ру-
жицкий В.П. ведет район «в никуда». Его че-
тырехлетняя работа показала, что он не мо-
жет проводить ясную, четкую и искреннюю 
политику совместно с Главами поселений 
как во благо всего района, так и во благо 
поселений.

       Простой пример. Предыдущей адми-
нистрацией района (как бы ее ни ругали!) 
в Люберцах за счет собственных средств 
были построены медицинский центр на 
территории больницы Ухтомского и две по-
ликлиники (взрослая и детская) на Север-
ной стороне, при финансовой поддержке 
области – спортивные комплексы «Триумф» 
и эстакада. Только в 2003-2005 годах почти 
170 семей переехали из ветхих домов горо-
да Люберцы в дома-новостройки.

       Что из социальных объектов постро-
ено Главой района Ружицким В.П. или его 
администрацией за 4 года? Например, в 
здравоохранении или образовании? А ведь 
это, согласно Закону, сфера деятельности 
Ружицкого В.П.и  районной власти. Ничего 
не построено!

       Где остро необходимые детские сады, 
новые школы, пристройки к существующим 
школам в сложившихся микрорайонах го-
рода?

       Те детские сады и школы, которые 
строятся в 7 и 8 микрорайонах Люберец, 
предназначены в соответствии с норма-
тивными требованиями только для будущих 
жителей микрорайонов, то есть, строятся 
«под них».

       Где снос ветхого и морально устарев-
шего жилого фонда?

       Аналогичная ситуация и с лечебными 
учреждениями.

              ТЕПЕРЬ – ГЛАВНОЕ!
       Город Люберцы в статусе городского 

поселения далее эффективно развиваться 
не сможет. Необходимо изменить статус 
городского поселения Люберцы на статус 
городского округа. 

       Другими словами, Люберцы должны 
получить статус более высокого уровня, 
или, что еще понятней, стать самостоятель-
ным городом Люберцы Московской облас-
ти – без Люберецкого района.

       Почему так? Ответ на поверхности – в 
городе Люберцы должна быть одна, мест-
ная, власть – только городская. Для этого 
Люберцы и должны стать городским окру-
гом. В Федеральном законе № 131-ФЗ это 
заложено изначально. 

       Город Люберцы – второй по величи-
не в Московской области. А по соседству с 
нами, например, городской округ Котельни-
ки, в десять раз меньше – бывший поселок, 
входивший некогда в состав Люберецкого 
района. У них нет проблем ни с полномочи-
ями, ни с бюджетом, ни с делением власти. 
За все отвечает городская власть – и только. 
И жители Котельников это знают. Аналогич-
но и в городе Дзержинском – 35 тысяч на-
селения, бывшая территория Люберецкого 
района, с 1996 года полностью самостоя-
телен. Дальше можно напомнить и о таких 
городах Московской области, как Подольск, 
Серпухов, Коломна, Жуковский, Лыткарино, 
Королев и так далее – это самостоятельные 
городские округа. 

       Почему же четыре года назад нельзя 
было это сделать?

       Причина одна – в Люберцах с нуля со-
здавали органы местного самоуправления, 
они должны были получить необходимый 
опыт работы. Должно было пройти их ста-
новление.

       Теперь же, когда в Люберцах сфор-
мированы и уже четыре года работают все 
органы местного самоуправления – и Совет 
депутатов города, и городская администра-
ция, и избранный жителями города Глава 
– необходимо менять статус города. Прос-
то пришло время, когда Люберцы должны 
стать городским округом!
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САМОСТОЯТЕЛЬНЫЙ ГОРОД МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ»
       Этого, в первую очередь, хотят сами 

жители города – потому что нет никакой 
другой альтернативы для качественных из-
менений в жизни Люберец.

Когда Люберцы станут городским ок-
ругом, город получит возможность для 
самостоятельного и под свою ответствен-
ность решения буквально всех городских 
вопросов. Включая развитие образования 

и здравоохранения, культуры и спорта, 
рационального использования городских 
земель, переселения жителей из ветхого и 
морально устаревшего жилого фонда, пре-
доставление жилья очередникам и, конечно 
же, получим полновесный бюджет города. 

А пока нормативы, определяющие доход-
ную часть бюджета поселений, при всем 
старании и умении городских властей не 
позволяют решать социально-экономичес-
кие задачи, содержать городское хозяйство 
на нужном уровне – не говоря о культурной 
и спортивной жизни люберчан. 

Даже имущество, расположенное на тер-
ритории города, приносящее доход в бюд-
жет, осталось в районе. Люберчан лишили 
даже Дворца культуры вместе с парком, 
хотя это всегда было достоянием города. 

А вот нормативы, утвержденные законо-
дательством для формирования бюджетов 
городских округов, совсем другие – более 
высокие.

Наш город растет: сегодня в нем прожи-
вает 160 тысяч человек, в 2010 году – нас 
будет 200 тысяч, а к 2015 году ожидается 
примерно 300-350 тысяч жителей. А ведь 
это уже численность среднего областного 
центра! Зачем такому городу еще и район-
ная власть и статус городского поселения? 
Незачем.

И как бы, и кто бы меня сегодня не об-
винял в сепаратизме, заявляю твердо и 
ответственно: для Люберец – это естес-
твенный исторический процесс. Многие 
это понимают, но предпочитают по разным 
причинам отмалчиваться или поддерживать 
районные власти. 

Я открыто ставлю задачу себе и своим 
сподвижникам – Люберцы должны стать 
городским округом в ближайшие годы. Чем 
раньше, тем лучше для люберчан. Район-
ные надстройки в современных условиях 
нам не нужны.    

В сегодняшних условиях наши соседи 
– городские поселения Томилино, Краско-
во, Малаховка, Октябрьский – также имеют 

необходимые условия для того, чтобы стать 
городскими округами и давно думают об 
этом. Более того, у них уже был период, в 
2001-2005 годы, когда поселковые влас-
ти сами решали практически все вопросы 
местного значения на своих территориях, в 
том числе образования, медицинского об-
служивания населения, землепользования 
по ранее действовавшему Федеральному 

закону о местном самоуправлении. Они 
жили и работали как городские округа. И 
тогда действительно, главы поселков за-
были дорогу в районную администрацию, 
потому что не видели смысла в общении с 
главой района. А зачем? Ведь они и сами 
управлялись со своими делами безо всяких 
на то разрешений из района – достаточно 
было и собственных полномочий.

При этом все полномочия районной влас-
ти, по сути, были сосредоточены в городе 
Люберцы – до настоящего времени адми-
нистративном центре района. Поэтому в 
Люберцах и не было до 2005 года городс-
кой власти. Все вопросы в городе Люберцы 
решали районная администрация и район-
ный Совет депутатов. 

Федеральный Закон № 131-ФЗ не только 
разграничил полномочия между поселения-
ми и районом, но и разграничил бюджеты.

Вот именно поэтому сегодня районные 
власти во главе с Ружицким В.П. вдруг оза-
ботились и громко заговорили о «неэффек-
тивности» собственной  работы с поселе-
ниями и предлагают такую панацею от всех 
бед. Давайте, говорят, без всяких выборов 
в районе сформируем районный Совет де-
путатов! Мол, туда войдут представители 
поселковых депутатов и Главы поселений. 
Дескать, деньги на этом сэкономим и пре-
кратим, я цитирую, «споры между главами 
– кто главнее». А «распределение районно-
го бюджета будет происходить на основе 
консенсуса». Конец цитаты. 

Все бы хорошо, только вот Бюджетный 
кодекс под такие «схемы» никто менять не 
будет! И бюджет района останется… у райо-
на. И все чиновники от района тоже смогут 
остаться на своих местах. Что до городс-
ких поселений, то они останутся со своими 
куцыми донельзя бюджетами и… теми же 
проблемами. Да и расходовать бюджетные 
деньги район так и будет по своим статьям, 
а поселки – по своим. Иначе никак не полу-
чится – закон тут для всех один. 

Так зачем нужна это «новая схема» Ру-

жицкого В.П.?
Только для того, чтобы просто сохранить 

районную власть, надстройку, а точнее – со-
хранить у этой власти тех, кто сегодня этой 
властью и заправляет. И это – правда!

Правда также в том, что лучше и надеж-
нее самостоятельно решать свои вопро-
сы, каждый – в своем городском округе, 
без добровольной сдачи позиций опять в 
район. Ну, а если будут общие проблемы, 
мы – городские округа Люберцы, Томили-
но, Красково, Малаховка и Октябрьский,  
гораздо эффективнее решим их вместе, 
без «доброго дяди». Для этого есть дейс-
твующие законы. 

А что до экономии средств, то они поя-
вятся, если мы перестанем содержать всем 
миром районную администрацию, ненуж-
ную и деструктивную надстройку.

Вопрос на злобу дня: а как избиратели 
отнесутся к ликвидации прямых выборов 
главы района и депутатов районного Со-
вета депутатов и переходу к такому вот их 
«домашнему» избранию? 

Второй вопрос. Буквально весной 2009 
года уже были внесены изменения в Устав 
района, в соответствии с которыми коли-
чество депутатов в районном Совете было 
увеличено с 15 до 25. Причем половина из 
них должна избираться по партийным спис-
кам. Глава же района по-прежнему должен 
избираться прямым и тайным голосовани-
ем, то есть непосредственно населением.

Теперь, спустя полгода, предлагают но-
вые изменения по выборам главы района и 
депутатов района. К чему бы такие рефор-
мы и метания?

Кстати, к органам местного самоуправле-
ния, главам городских поселений, насколь-
ко я информирован, с вопросами по пред-
лагаемым изменениям схем выборов главы 
района и депутатов районного Совета никто 
не обращался. Это третий вопрос.

Итог: то, что сегодня предлагают Ружиц-
кий В.П. и его заместитель Тарханов М.В. – 
тупиковая схема для Люберецкого района. 
Тупиковая потому, что не учитывает наличия 
уже сложившейся социальной, транспорт-
ной и иных инфраструктур в поселениях, и 
потому, что не учитывает перспективы раз-
вития в ближайшие годы Люберец, Краско-

во, Малаховки, Октябрьского и Томилино. Я 
бы даже сказал – намеренно не учитывает. 

Цель внедрения этой схемы такова: район 
хочет и в дальнейшем распоряжаться зем-
лей поселений – это раз, возвратить уте-
рянные полномочия по ведению градостро-
ительной деятельности – это два, остаться у 
руля власти – это три. 

Справедливости ради скажу: предла-
гаемая схема приемлема, но в других ус-
ловиях, например, для районов с низкой 
плотностью населения или для районов с 
большим количеством поселений в своем 
составе (как правило – сельских).

Подвожу черту подо всем, сказанным 
мною сегодня: город Люберцы должен по-
лучить полную самостоятельность в реше-
нии всех социально-экономических воп-
росов. То есть стать городским округом с 
вытекающими из этого полномочиями для 
решения всех вопросов местного значения.

Наши соседи – городские поселения 
Красково, Малаховка, Октябрьский и То-
милино – также должны стать городскими 
округами, они также имеют для этого все 
возможности.

Мы уже проходили когда Люберцы были 
самостоятельным городом.

Я, как Глава города, уверен, что в силу 
именно объективных причин, чтобы не ока-
заться на обочине развития, куда нас толка-
ет районная власть, Люберцы получат ста-
тус городского округа.

 Люберчане этого достойны!

Мы, люберчане, никак не мо-
жем мириться с навязанным 
ман “поселенческим“ стату-
сом. Мы из него давным-дав-
но выросли - не тот размер. 
Мы - жители большого города, 
а потому и власть должна быть 
соответствующей, то есть 
по - нестоящему городской, 
совсеми необходимыми пол-
номочиями для решения всех 
городских вопросов. Всех!
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ИНТЕРНЕТ-КОНФЕРЕНЦИЯ ГЛАВЫ ГОРОДА ЛЮБЕРЦЫ
В середине июля состоялась очередная Интернет-конферен-

ция Главы города Люберцы Владимира Алексеевича Михайлова. 
В итоге В.А.Михайлов ответил более чем на 70 вопросов любер-
чан. Печатаем ответы Главы для тех, у кого дома нет компьютера 
или по каким-либо причинам они не пользуются услугами «пау-
тины». Отобраны наиболее интересные и часто встречающиеся 
вопросы.  Орфография и пунктуация авторов вопросов сохране-
ны.

Виктор
14.07 в 06:21, 
Уважаемый Владимир Алексеевич!
Вот уже четыре года у нас совместно, 

можно сказать “бок о бок” работают две ад-
министрации. Казалось бы, при умелой ор-
ганизации можно горы свернуть и превра-
тить наш город в самый благоустроенный и 
процветающий.

Но картина прямо противоположная. Го-
род является одним из самых грязных и за-
пущенных. 

Ответьте, пожалуйста, на вопросы:
1. Почему наши две администрации так и 

не нашли общего языка?
2. Когда от взаимных оскорблений и пе-

рекладывания с одной головы на другую 
будет хоть что-то делаться в городе сов-
местными усилиями городской и районной 
администраций?

3.Будете ли Вы лично принимать участие 
в предстоящих выборах?

Уважаемый Виктор!
Отвечаю по существу заданных Вами 

вопросов:
1. Администрация города Люберцы 

осуществляет свою деятельность в со-
ответствии с Федеральным законом № 
131-ФЗ «Об общих принципах местно-
го самоуправления». Администрация 
района этим Законом пользуется выбо-
рочно, так сказать, «постатейно», трак-
туя его исключительно в свою пользу: 
присваивает себе полномочия города, 
пытается «рулить» нашим бюджетом, 
противодействует исполнению наших 
обязанностей практически во всех сфе-
рах. В этом – суть, как вы выражаетесь, 
«разногласий». Ружицкий В.П. забыва-
ет, что в Люберцах живет 160 тысяч че-
ловек. Это один из крупнейших городов 
Московской области. Суть разногласий 
заключается также и в том, что я кате-
горически выступал и выступаю против 
застройки городских парков, стадиона 
«Торгмаш», строительства магазина в 
районе старого люберецкого кладби-
ща, где захоронены участники Вели-
кой Отечественной войны, выступаю за 
передачу городу вместе с очередью на 
жилье (1500 человек – очередники) и 
самого жилья в домах-новостройках. Я 
открыт к диалогу с главой района, готов 
обсуждать любые проблемы, но только 
не ради передачи полномочий от горо-
да – району, как того требует Ружицкий 
В.П.

2. Поскольку «совместных усилий» 
пока не получается, не выходит и «сов-
местная работа». А насчет того, чтобы 
«хоть что-то делалось», смею с Вами не 
согласиться: мы приводим город в поря-
док (этого нельзя не заметить) - правда, 
не так быстро, как хотелось бы Вам и 
мне, а также всем люберчанам. Это де-
лается как раз благодаря собственному 
бюджету города и нашим полномочиям. 

3. Да, в выборах 2009 года я буду при-
нимать личное участие.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Дмитрий
14.07 в 12:48, 
Уважаемый Владимир Алексеевич!
Не так давно (примерно 2 года назад) 

произошло разделение бюджетов района 
и города, т.е. город самостоятельно делает 
бюджет... В наследство городу достались 
раздолбленые дороги...

Хотелось бы услышать что сделано Вами 
за эти 2 года и что Вы планируете сделать 
по ремонту дорог в городе?

Также хотелось бы узнать рассматривае-
те ли Вы вопрос об увеличении размера ми-
нимальной заработной платы (по аналогии 
действий Москвы в этом вопросе) и тем са-
мым увеличении поступлений ден.средств 
в бюджет города ?

Уважаемый Дмитрий!
Я рад, что Вы внимательно следите 

за бюджетными отношениями как в го-
роде, так и в районе. Действительно, 
наследство нам досталось небогатое: в 
первые два года после выборов не было 
полномочий и собств.бюджета, район, 
пользуясь такой ситуацией, распрода-
вал имущество города, акционировал 
городские коммунальные службы, «ос-
ваивал» чужой, по существу, бюджет 
как заблагорассудится. Конечно, нам 
выделяли средства из районного тогда 
бюджета. Например, на благоустройс-
тво – аж 5 миллионов рублей в год… Мы 
потеряли в результате целых два года. 
По поводу того, что мною (точнее – ад-
министрацией города Люберцы) сдела-
но за 2008-2009 годы, то информация 
об этом размещена на нашем офици-
альном сайте, публикуется в СМИ, еже-
годно я отчитываюсь перед населением 
устно. 

По ремонту дорог. До 1 июня 2009 года 
все наши дороги находились в собствен-
ности Московской области, и “Мосавто-
дор” нес ответственность за их ремонт и 
состояние. С 1 июня они переданы нам, 
пока – без денег. Но мы все же изыскали 
возможность направить из городского 
бюджета на капитальный ремонт и со-
держание дорог 41 миллион рублей. В 
этом году отремонтируем улицы Попова 
и Власова, дороги бывших военных го-
родков «А» и «Б». В прошлом году бюд-
жет Московской области выделил нам 
250 миллионов рублей на ремонт дорог. 
Отремонтированы дороги в микрорайо-
не «Высшая школа», часть дорог на се-
верной стороне, Октябрьский проспект, 
улица Электрификации. Вообще на пол-
ный ремонт требуются гораздо большие 
средства, поэтому сразу отремонтиро-
вать все наши действительно, как Вы 
выражаетесь, «раздолбленные» дороги, 
не получится – надо смотреть правде в 
глаза. 

Вопросы заработной платы, в том чис-
ле, увеличения размера минимальной 
зарплаты, недопущения задолженнос-
тей в ее выплате, а также других вопро-
сов, касающихся регулирования соци-
ально-трудовых отношений, находятся 
под постоянным контролем со стороны 
городской администрации. Представи-
тели администрации города Нестратова 
Т.С. и Дарбенева Н.Ю. являются членами 
Люберецкой трехсторонней Комиссии 
по регулированию социально-трудовых 
отношений и Межведомственной комис-
сии по вопросам доходов в сфере трудо-
вых отношений. Работа этих комиссий 
проводится в рамках трехстороннего 
Соглашения между администрациями 
Люберецкого района, Красково, Любе-
рец, Малаховки, Октябрьского, Томи-
лино и Координационного совета орга-
низаций профсоюзов и работодателей 
Люберецкого района. Эта работа на-
правлена на решение комплекса задач 
– как трудовых и социальных отношений 
работодателей и их сотрудников, так и 
финансовых, связанных с увеличением 
налоговых поступлений в бюджет горо-
да. В настоящее время ведется работа 
по разработке проекта районного трех-
стороннего Соглашения на 2010-2012 
годы. Предложения к проекту Соглаше-
ния администрация города Люберцы 
уже направила в рабочую группу.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Сергей 
14.07 в 13:44, 
Здраствуйте Владимир Алексеевич!
Ситуация такая: Балконы четырехэтажных 

домов по адресу Хлебозаводской проезд 
6”Б” и 6”А”, (со стороны ул.Электрфикации) 
находятся в мягко скажем весьма плачев-
ном состоянии (они просто рассыпаются и 
более того начинают наклоняться, судя по 
возрасту самих домов это не удивительно), 
при обращении жильцов в местный ЖЭК 
был получен ответ: “Да сидите и ждите, 

сейчас денег нет на ваши балконы”. Вот мне 
стало интересно, ждать чего??? Ждать пока 
он рухнет, не дай Бог с кем нибудь, или на 
кого нибудь?

Вот такая ситуация, Вы Владимир Алек-
сеевич последняя надежда.

Уважаемый Сергей!
Согласно письму Федерального 

Агентства по строительству и ЖКХ от 
12.10.2005 № ЮТ-4272/03 балконы, 
лоджии, веранды и террасы, относя-
щиеся к конкретному жилому помеще-
нию, не являются общим имуществом 
собственников помещений в данном 
доме. При оказании услуг, связанных с 
их содержанием и текущим ремонтом, 
указанные площади должны учитывать-
ся отдельно и финансироваться за счет 
средств собственников жилых помеще-
ний или нанимателей жилых помеще-
ний. То есть расходы по содержанию и 
текущему ремонту балконов, лоджий, 
веранд, террас покрываются за счет 
конкретных граждан, пользующихся ука-
занными площадями. Капитальный ре-
монт балконов, лоджий, веранд, террас 
проводится за счет средств собствен-
ников. К сожалению, сегодня такое за-
конодательство! Но, тем не менее, ОАО 
«ЛГЖТ» в ближайшее время обследует 
Ваши балконы и в случае их аварийного 
состояния будет проведен необходимый 
ремонт. Вопрос на контроле у главного 
инженера Жилтреста Антонова С.Н.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Константин Игоревич
14.07 в 15:38, 
Здравствуйте Владимир Алексеевич!

1. Очень интересует судьба двора дома 
Л.Толстого 17. Уже на протяжении несколь-
ких лет двор обнесен ограждением под за-
стройку.

2. Уборка пешеходных дорожек по ул. Л 
Толстого выполняется ненадлежащим об-
разом (или не выполняется вообще). Хотя 
по условиям “Контракта на выполнение ра-
бот по содержанию территорий города Лю-
берцы” должна выполняться не менее 2 раз 
в неделю. Накапливается песок, опавшая 
листва.

3. Уборка проезжей части ул. Л Толстого 
так же выполняется очень редко и не регу-
лярно. 2-3 раза с начала весны. Движение 
автомашин по ул. Л Толстого стало чрез-
вычайно интенсивным. Очень много машин 
едет через Л.Толстого и далее по ул. Кас-
кадная в Москву. По краям проезжей части 
образовываются полоски песка и грязи – по 
полметра шириной.

4. Будет ли производиться капитальный 
ремонт ул. Урицкого? Отчасти из-за пла-
чевного состояния проезжей части на ул. 
Урицкого, наблюдается такой поток машин 
на недавно отремонтированной Л. Толсто-
го, которая параллельна ул. Урицкого.

5. Будет ли выполняться ремонт ул. 8 
Марта ?

6. Планируется ли обустройство террито-
рии между домами 10к1, 10к2 и 8к2, 8к3 по 
ул.Л Толстого. Проезд между этими домами 
до ул. Урицкого уже на протяжении несколь-
ких десятилетий находиться в виде грунто-
вой дороги и стихийных тропок.

Так же хотелось сказать Вам большое 
Спасибо за то, что уже делается под Вашим 
руководством- ремонт дорог, создание 
скверов, цветников, клумб. Когда в про-
шлом году буквально из песка и руин была 
восстановлена дорога на Л. Толстого – это 
было просто здорово.

С пожеланием успехов 
Марков К.И.

Уважаемый Константин Игоревич!
Спасибо Вам за добрые слова в наш 

адрес. Мы и дальше будем стараться.
В соответствии с постановлением 

правительства Московской области «О 
передаче автомобильных дорог в собс-
твенность муниципальных образований 
Московской области» от 23.04.2009 г. 
№ 314/14 с 01.06.2009 г. все автомо-
бильные дороги города переданы в му-
ниципальную собственность Люберец. 
Содержание дорог, их уборка, очистка, 
полив газонов также легли на плечи го-
рода.

В период передачи городские авто-
дороги «Мосавтодором» практически не 
содержались. 21.07.2009 г. состоится 
открытый аукцион по выбору подрядной 
организации по содержанию и уборке 
автомобильных дорог города Люберцы, 
в том числе и улицы Л.Толстого. Стои-
мость контракта на содержание дорог 

составляет 15 млн.руб. (до 1 января 
2010 г.). Несмотря на все трудности мы 
сумели изыскать эти средства. 

Капитальный ремонт улиц Урицкого 
и 8 Марта запланирован на 2010 год, в 
2009 году делаем капительный ремонт 
улицы Попова.

При формировании бюджета на 2010 
год мы внимательно рассмотрим Ваше 
пожелание по обустройству территории 
на ул.Л.Толстого и ул.Урицкого.

В 2008 г. администрация горо-
да Люберцы отремонтировала по 
ул.Л.Толстого: подъезд к дому №7А, 
тротуар вдоль торца дома №11, придо-
мовые территории д.№10 (корп.2 и 3), 
д.№19.

В 2009 г. будет выполнен капиталь-
ный ремонт придомовых территорий 
по ул. Л.Толстого д.№9, д.№11, д.№5, 
д.№14 (корп.1), д.№4 и №4А, д.№29,25 
и 27, а также проезд от ул. Л.Толстого 
до д.№27 и проезд от д.№14 (корп.1) до 
д.№10 (корп.3) по ул. Л.Толстого.

По поводу двора дома на ул.Л.Толстого, 
о котором Вы спрашиваете: ситуация 
очень сложна, досталась мне в наследс-
тво от районной власти. В настоящее 
время тщательно разбираемся. Реше-
ние сообщу позже.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Марина
14.07 в 16:24, 
Владимир Алексеевич!
Есть ли у людей, которые выстроили но-

вые зеленые стоянки вместо ракушек какие 
либо документы на землю? Аренда? На ка-
кой срок? Или собственность? 

Владимир Михайлович, а Вы в курсе, что 
место в таком паркинге стоит 125 000 руб 
(например за вертолетом на Побратимов). 
И под это дело только договор покупки тен-
та. Про земельные правоустанавливающие 
документы ни слова....

Складывается впечатление, что вместо 
незаконных ракушек выстроили такие-же 
незаконные паркинги. Раньше горожане 
пользовались землей в личных (общих) це-
лях, а теперь это чей-то единоличный биз-
нес.

Уважаемая Марина! В настоящее 
время ведется планомерная работа по 
ликвидации незаконно установленных 
гаражей-«ракушек» и металлических 
тентов на территории города Люберцы. 
По состоянию на 1 июля 2009 года на 
территории города уже ликвидировано 
1200 гаражей-«ракушек».

Работа проводится в соответствии с 
действующим законодательством. Как 
показывает анализ, более 50% «раку-
шек» - обыкновенные сараи, забитые 
хламом.

Установка организованных паркингов 
позволяет более чем в 2 раза увеличить 
количество стояночных мест для авто-
мобилей, принадлежащих жителям го-
рода.

Кроме того, устройство организован-
ных парковок позволяет решить и ряд 
вопросов антитеррористического ха-
рактера.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

8)Виктор
14.07 в 18:26, 
Уважаемый Владимир Алексеевич! 
Участок улицы Попова (от ул. Толстого до 

ул. Гоголя) уже отремонтирован или нет? 
Если НЕТ - то когда планируется ремонт, 

а если ДА - назовите фамилию должностно-
го лица которое приняло это “ремонт”?

Спасибо за ответ.

Уважаемый Виктор!
Капитальный ремонт участка дорога 

ул.Попова (от ул.Толстого до ул.Гоголя) 
не проводился, был выполнен ямоч-
ный ремонт. Город осуществляет в на-
стоящее время капитальный ремонт 
ул.Попова (от ул.Митрофанова до 
ул.Л.Толстого).

Участок автодороги, о котором вы со-
общаете, а также ул. Гоголя и ул.Воинов-
Интернационалистов были разрушены 
строителями г.Москвы при прокладке 
водовода.

Работы по прокладке водовода на стро-
ящиеся 7 и 8 микрорайоны г.Люберцы и 
пос.Некрасовка ЮВАО г.Москвы прово-
дились силами ЗАО «УКС ИКС и Д».

Администрация города Люберцы в свя-
зи с многочисленными жалобами жите-
лей неоднократно направляла обраще-
ния генеральному директору ЗАО «УКС 
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 В.А.МИХАЙЛОВА:  ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ДЛЯ ВСЕХ
ИКС и Д» Кренделю П.А. с просьбой ка-
питально отремонтировать автомобиль-
ную дорогу по ул.Гоголя и участка авто-
дороги по ул.Попова (от ул.Л.Толстого 
до ул.Гоголя) и по ул.Воинов-Интерна-
ционалистов.

Для решения данного вопроса я лично 
обратился к первому заместителю мэра 
г.Москвы, руководителю Комплекса 
архитектуры, строительства, развития 
и реконструкции г.Москвы Ресину В.И. 
на прошедшем 11 июля с.г. совещании 
им дана команда ЗАО «УКС ИКС и Д» вы-
полнить работы по восстановлению ас-
фальтобетонного покрытия на данных 
автодорогах.

Со своей стороны администрация го-
рода Люберцы обеспечит жесткий конт-
роль над выполнением возложенных на 
ЗАО «УКС ИКС и Д» обязательств.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Марина
14.07 в 18:40, 
Уважаемый Владимир Алексеевич!

Когда же наконец будет сделан хотя бы 
какой-то ремонт дорог и дворов Хлебоза-
водского и Панковского проездов. Ведь 
разруха-то просто немыслимая! Как можно 
рассказывать детям о величии нашей стра-
ны, когда они идут в 7-ю школу по колено 
в грязи обходя громадные лужи. Только 
пожалуйста, не надо рассказывать о том, 
что закончится стройку и застройщик все 
починит. Максимум что он починит, это тер-
риторию вокруг строящегося дома и явно 
не раньше будущего года, в вот дорогу в 
сторону магазина магнит он явно чинить 
не будет. Не застройщик довел этот район 
города до такого состояния, а безразличие 
местных властей в течении последнего де-
сятка лет.

Уважаемая Марина! 
В ближайшее время, до 1 августа 2009 

г., будет объявлен аукцион на проведе-
ние работ по капитальному ремонту ав-
тодороги по Хлебозаводскому проезду, 
Больничному проезду, проезду между 
домами № 373 и 375А до дома №373 
(корп.4) и д.№375 (корп.6) по октябрь-
скому проспекту и второму участку 1-го 
Панковского проезда.

Что касается строителей, могу заве-
рить Вас: не сорвутся! Благоустройство 
прилегающей к дому территории (и не 
только к дому) строителями будет вы-
полнено по первому разряду.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Олег
14.07 в 19:13, 
Уважаемый Владимир Алексеевич!
1. Очень приятно что в парке у Наташин-

ских прудов будет сквер. Но почему не за-
прещен въезд автотранспорта со стороны 
ул. Шевлякова? У прудов автостоянка, плюс 
автомойка.Шлагбаум должен стоять не 
между прудами (как сейчас),а при въезде в 
парк.

2.Будут ли почищены пруды?

Уважаемый Олег!
Ваше предложение принимается. По 

завершении работ по устройству сквера 
будет установлен шлагбаум со стороны 
ул.Шевлякова - въезд автотранспорта 
будет ограничен.

По моему мнению, сквер у Наташинс-
ких прудов станет одним из самых уют-
ных мест в нашем городе. Самое глав-
ное – это потом его сберечь.

Очистка Наташинских прудов - пока 
дело будущего. Будем надеяться – бли-
жайшего.

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Виктор
14.07 в 20:21, 
Уважаемый Владимир Алексеевич!
На страницах форума обсуждалась тема 

Генерального плана. Были высказаны две 
зрения: за и против.

Но хотелось бы все увидеть своими гла-
зами.

Где можно ознакомится с Генеральным 
планом развития города Люберцы?

Уважаемый Виктор!
1 июля 2009 года в городском Дворце 

культуры прошли публичные слушания 
по проекту генплана города. Высказан-
ные присутствующими на слушаниях 
замечания и предложения обобщены 
и направлены разработчику Генплана 

ГУП Московской области «Научно-ис-
следовательский и проектный институт 
градостроительства». После устранения 
замечаний и доработки проект гене-
рального плана будет размещен на офи-
циальном сайте администрации города 
Люберцы и опубликован в СМИ. 

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Андрей
14.07 в 21:12, 
На конференции 21 мая сг вы сообщили, 

что дали распоряжение ОАО “ЛУК” по со-
держанию подвалов и тех.этажей в гарни-
зоне.

Докладываю, на ваше распоряжение, 
собственно как и на наши вопросы какого 
они тут делают, ЛУК положило.......

В нашем доме как жили таджики так и жи-
вут.

Уважаемый Андрей!
ОАО «ЛУК» действительно привлека-

ет к работе по уборке гарнизона приез-
жих рабочих. Руководство ОАО «ЛУК» 
пояснило, что изыщет возможность 
переселения этих работников в более 
приспособленные помещения. Срок 
– 1й квартал текущего года. Кроме того, 
поясняю: все нежилые помещения при-
надлежат району, который ими и распо-
ряжается по своему усмотрению. Я, как 
Глава города Люберцы, и впредь буду 
защищать интересы люберчан, в том 
числе, жителей гарнизона. 

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Александр
14.07 в 21:51, 
Уважаемый Владимир Алексеевич! 
Скажите пожалуйста, когда будут отре-

монтированы внутридомовые дороги на 115 
квартале. Или 115 квартал это “ПОТЕМКИН-
СКИЕ ДЕРЕВНИ”, фасадик приукрасили, а 
что за ним не видно. Кто дал разрешение на 
строительство АЗС на ул. Юбилейной. Во-
обще то весь наш город это “ПОТЕМКИНС-
КИЕ ДЕРЕВНИ”, только фасадики. 

Когда мы, люберчане, сможем жить и 
пользоваться информацией о нашем горо-
де как те, которые живут в Москве. Или мы 
живем в супер секретном городе?

Когда Вы начнете выполнять свои обеща-
ния?

Уважаемый Александр!
Я не занимаюсь, как вы пишите, «ус-

тройством Потемкинских деревень». 
Фасады тоже необходимо приводить в 
порядок. Кстати, Потемкин не строил 
деревни своего имени. Он был настоя-
щим российским государственником. 
Потемкин, как пишут серьезные истори-
ки, обустраивал южные области Украи-
ны. Одессу, Николаев, Херсон, Севас-
тополь заложил и построил Потемкин. И 
много чего еще…

На 115 квартале администрацией 
города были выполнены следующие 
работы: капитальные ремонты внудри-
дворовых территорий пол у.Московской 
д.1, ул.Шоссейной д.№8, 11, 6, по 
ул.Юбилнейной д.№1; обустроена 
зона отдыха (сквер) на ул.Юбилейной, 
д.№12, установлены 2 детские площад-
ки на ул.Юбилейной д.№9-10 и 17. 

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Иван
14.07 в 22:26, 
Добрый день, Владимир Алексеевич!
Вначале мне хотелось бы пробежаться по 

вопросам, заданным мною Вам на прошлой 
конференции.

1. Так и остался без ответа вопрос о ре-
монте внутридворовой территории у дома 
№17 по ул. Толстого. Вернее того, что от 
него осталось. Таким образом вопрос ос-
тался открытым - будет ли производиться 
строительство дома по ул. Толстого, 23 или 
мы так и будем жить без дворовой террито-
рии и будет ли производиться ремонт дво-
ра?

2. Был вопрос по поводу уборки улиц. Вы 
обещали, что после 1 июня, когда дороги пе-
редадут в город, будет производиться смёт 
песка, пыли и грязи с пешеходных дорожек. 
А воз и ныне там... Так когда начнут мыть и 
убирать наши дороги, вернее то, что от них 
осталось? Ведь пройти по ним в дождь и в 
сушь невозможно...

3. Был вопрос по поводу рынка-свинарни-
ка на станции. Вы сказали, что убрать рынок 
теперь уже до 2012 года не получится, но по-
рядок обещали навести.. К сожалению, его 
на рынке не прибавилось. Подойти к элект-

ричкам утром просто невозможно, торгаши 
с барахлом стоят уже на ступеньках пави-
льона станции... А в выходные дни подойти 
к электричкам вообще не представляется 
возможным - представители Закавказья 
попросту перегораживают дороги... Неуже-
ли у города нет сил и возможности хоть как-
то разрешить эту проблему? Неужели этот 
свинарник так и останется в нашем городе 
рассадником заразы?

4. Кроме того, хотелось бы спросить - не 
планируется ли в Люберцах строительства 
новых торговых центров по примеру “Све-
тофора” на Побратимов. На взгляд многих в 
городе КАТАСТРОФИЧЕСКИ не хватает ма-
газинов крупных сетей электроники, быто-
вой техники, а в особенности продуктовых. 
Одними Дикси и Пятёрочками с Атаками сыт 
не будешь! Почему в городе с населением 
160000 человек нет ни одного магазина Пе-
рекрёсток, Седьмой континент или Спар, 
которые в других городах области с мень-
шим населением стоят чуть ли не на каждом 
шагу и пользуются огромной популярнос-
тью у всех слоёв населения? Неужели нет 
возможности привлечь крупные торговые 
сети в наш город?

С надеждой получить исчерпывающую ин-
формацию и пожеланиями успехов, Иван.

Уважаемый Иван!
Вопрос №1. Ситуация со строитель-

ством дома рядом с домом №17 (ого-
роженная площадка) по ул.Л.Толстого 
сложная и запутанная. Прошел ряд 
судебных разбирательств, в которых 
попеременно ответчиками и истцами 
выступали то администрация района, 
то инвесторы. Одним словом, «клубок»! 
Поэтому сегодня с не готов однозначно 
ответить на данный вопрос.

Вопрос №2. Существует порядок, в 
соответствии с которым мы обязаны 
провести аукцион на производство ра-
бот. Аукцион на содержание автодорог 
состоялся 21 июня 2009 г. (дороги нам 
передали только 1 июня 2009 г.). Ко-
миссия признала победителем аукци-
она ГП МО «Люберецкое автодорожное 
предприятие». Стоимость выполнения 
работ по контракту до 1 января 2009 г. 
составляет 15 миллионов рублей. Конт-
ракт включает в себя следующие основ-
ные работы: летняя уборка дорожного 
полотна, газонов и тротуаров, остано-
вочных павильонов, а также работу по 
зимнему содержанию сети.

Вопрос №3. Говорил и еще раз гово-
рю: в один день ситуацию на так называ-
емом «Северном» рынке не разрулишь 
– земля находится в собственности у 
«рыночников». Администрацией города 
совместно с представителями право-
охранительных, надзорных и контро-
лирующих органов уже проведен ряд 
мероприятий по упорядочению схем 
размещения торговых мест на рынках. 
Освобождаются от торговцев и приво-
дятся в надлежащее состояние парко-
вочные и гостевые автостоянки, пожар-
ные проезды на территориях рынков 
и проходы к автобусам, маршрутным 
такси и электропоездам. Руководи-
телям рынков вручены уведомления и 
предписания по наведению должного 
порядка на вверенной им территории. 
Мной днями подписано Постановление 
«Об организации движения автотран-
спорта и пешеходов на улице Инициа-
тивной и Северной привокзальной пло-
щади». Работы совместно с ГИБДД уже 
ведутся. Еще раз повторюсь – процесс 
идет достаточно сложно. Но мы обязаны 
и наведем порядок, как Вы правильно 
пишите, на «рынке-свинарнике». Лично 
я последователен в таких делах и не от-
ступлюсь.

Вопрос №4. на территории города 
Люберцы размещено 1055 объектов 
потребительского рынка и услуг, в том 
числе супермаркетов и сетевых магази-
нов – 51 и 410 объектов мелкорозничной 
торговой сети, 12 рынков и торгово-ры-
ночных комплексов, что, в принципе, 
является вполне достаточным для обес-
печения населения города товарами. 
Во вновь строящихся микрорайонах 7-8 
города Люберцы (рядом с Таможенной 
академией) предусмотрено размеще-
ние супермаркетов и современного 
торгово-рыночного комплекса в 2010-
2011 годах. Что касается «Перекрестка» 
и «Седьмого континента» и т.д., пусть 
приходят в город. Вместе с тем, как пра-
вило, крупные торговые центры не раз-
мещаются в черте городов. Рядом с го-
родом Люберцы (между Котельниками 
и Дзержинским), вне жилой застройки, 
действует 6 гипермаркетов. 

Welcome
15.07 в 06:55, 
Когда наконец начнется благоустройство 

территории вокруг построенной автостоян-
ки Пассаж, на углу домов 24\1 по ул.Попова 
и № 8 по ул.В-Интернационалистов ?? Сто-
янку построили ! И что ? кругом неровная 
земля, лужи и грязь...Для машин - все, для 
людей ничего ! Действительно, перегоро-
дили пеш.дорожку к школе и помойке. А к 
той помойке, которая около дома 24\1, если 
идти от дома № 8, то надо идти в кирзовых 
сапогах..Просто в туфлях или шлепках круп-
ногабаритный мусор уже не вынесешь, как 
раньше можно было пройти по асфальту 
к противоположному блочному дому ! Где 
обещанная строителями детская площадка 
?? хотя бы землю разровняли,кругом вра-
нье...(

В настоящее время на углу домов № 
24/1 по ул.Попова и №8 по ул. Воинов-
Интернационалистов ведутся работы по 
комплексному благоустройству с новы-
ми тротуарами и освещением. Рекомен-
дую посмотреть! 

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Наталия
15.07 в 12:02, 
Владимир Алексеевич! Вы можете конк-

ретно ответить когда же 
поменяют водопроводные трубы в д.380 Т 

по Октябрьскому пр.
На прошлой конференции вы ответили,что 

замена запланирована
на 3 квартал.Но планировать и выполнить 

не одно и тоже.В
ЖЭУ-5 мне сказали,что если выделят де-

ньги..... Так когда ?
По поводу двора - спасибо поставили 

ограждения, машины по двору не ездят.Но 
всё равно детям играть негде.После дождя

двор превращается в огороженное боло-
то.А нельзя ли засыпать площадку гравием 
или ещё что-то сделать?

Уважаемая Наталия!
Работы по замене труб холодного во-

доснабжения в доме № 380Т по октябрь-
скому проспекту запланированы на 
сентябрь 2009 года. Работы буду произ-
водиться при условии предоставления 
100% доступа со стороны жильцов сан-
техникам и слесарям, а также при от-
сутствии задолженностей по квартплате 
в данном доме. По благоустройству дво-
ра – посмотрю отдельно. 

Спасибо за Ваш вопрос!
С уважением, В.А.Михайлов

Annan
15.07 в 12:16, 
Владимир Алексеевич! Объясните пожа-

луйста на каком основании и зачем устано-
вили забегаловки для распития спиртных 
напитков около таможенной академии- это 
новый метод борьбы с пьянством или оче-
редное развлекательное мероприятие для 
молодежи?! А средства массовой информа-
ции в настоящее время трезвонят о борьбе 
с пьянством, особенно молодыми людьми... 
Абсурд...

Уважаемая Анна!
Администрация города Люберцы не 

выдавала разрешений на размещение 
павильона и летнего кафе около Тамо-
женной академии. Это «точки» установ-
лены незаконно нами были направлены 
письма в УВД Люберецкого района (Ри-
гелю В.Г.), Территориальный отдел № 
15 АТИ по Московской области (Сновс-
кому И.Л.), Территориальное управле-
ние Федеральной службы по надзору 
в сфере защиты прав потребителей и 
благополучия человека по Московской 
области – Роспотребнадзор (Калькаеву 
М.В.), отдел Государственного пожар-
ного надзора по Московской области 
(Фархутдинову М.В.) для дополнитель-
ной проверки и принятия мер по прекра-
щению работы данных объектов торгов-
ли, а также привлечения виновных лиц 
к административной ответственности. 
До руководителей-собственников дан-
ных незаконно размещенных объектов 
доведены предписания о демонтаже 
указанных сооружений в добровольном 
порядке, но, как показывает практика, 
предстоит решать вопрос о принуди-
тельном демонтаже данных торговых 
«точек». Так поступила администрация 
города Люберцы при закрытии и выво-
зе игровых автоматов из игровых залов. 
Как видите, опыт у нас имеется…
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УВЕДОМЛЕНИЕ
о готовности предоставить услуги по изготовлению 

агитационных печатных материалов

Генеральный директор ООО «Асенкур» Барышева Та-
тьяна Михайловна на основании Закона Московской об-
ласти «О муниципальных выборах Московской области», 
принятого постановлением № 8/185-П от 28.06.2006 г. 
Московской областной Думой, статьи 43 п. 2, уведомля-
ет о готовности предоставить услуги по изготовлению 
полиграфической продукции – агитационных печатных 
материалов для кандидатов, участвующих в избира-
тельной кампании на выборах Главы и депутатов Совета 
депутатов муниципального образования «Городское по-
селение Люберцы» Люберецкого муниципального райо-
на Московской области 11 октября 2009 года.

Широкоформатная печать 360dpi /720 dpi
Наименование м.кв.
Баннер  350 руб. / 850 руб.
Самокл. пленка 620 руб. / 870 руб.
Листовка/буклет - цифровая печать А4 
Наименование 1-49 шт 50-499 шт 500-999 
шт
Цветность 1+0 6 руб. 7 руб. 5 руб.
Цветность 2+0 10 руб. 8,5 руб. 7 руб.
Цветность 4+0 25руб. 20 руб. 16 руб.
Печать на обороте + 100% к стоимости тиража 
Листовка - цифровая печать А3 
Наименование 1-49 шт 50-499 шт 500-999 
шт
Цветность 1+0 12 руб. 8 руб. 6,5 руб.
Цветность 2+0 18 руб. 17 руб. 14,2 руб.
Цветность 4+0 40 руб. 35 руб. 30 руб.
Листовка/буклет - офсетная печать А4 
Наименование 1000 шт 3000 шт от 5000 
шт
Цветность 1+0 2,2 руб. 2 руб. 2,5 руб.
Цветность 2+0 3,2 руб. 2,6 руб. 3 руб.
Цветность 4+0 5 руб. 3.5 руб. 3 руб.
Цветность 1+1 4 руб. 2 руб. 3 руб.
Цветность 2+2 5 руб. 3,5 руб. 3 руб.
Цветность 4+4
Бумага 150 г/м 6.5 руб. 4 руб. 3 руб.

Плакат - офсетная печать А3 
Наименование 1000 шт 3000 шт от 5000 

шт
Цветность 1+0 5 руб. 4 руб. 3 .5 руб.
Цветность 2+0 6 руб. 5  руб. 4 руб.
Цветность 4+0 7 руб. 6 руб. 5 руб.

Агитационный листок – офсетная печать А3, 4 полосы 
Наименование 1 000  шт 2 000 шт  от 3 000 
шт
Цветность 2+1  7,5 руб. 6,5 руб. 6 руб.
Цветность 4+1  10 руб. 7,5 руб. 6,5 руб.
Флаера/Открытки - офсетная печать (цветность 4+4)
Наименование Менее
1000 шт 1000 шт 2000 шт от 4000 шт
Бумага 10x15 см 12 руб. 5 руб. 3,5 руб. 
2,35 руб.
Бумага 7x20 см 13,5 руб. 5,8 руб. 3,7 руб. 
3,1 руб.
Бумага 10x20 см 17,2 руб. 6,5 руб. 4,6 руб. 
2,85 руб.
Бумага 15x20 см 28 руб. 9 руб. 6,1 руб. 
4,4руб.
Бумага 20x20 см 52 руб. 10,4 руб. 7,4 руб. 
5,4 руб.
Календари карманные
Наименование Менее
1000 шт 1000 шт 2000 шт от 3000 шт
Бумага 7x10 см, 300 г/м.
Без ламинации, 
без скругления углов 6 руб. 3,5 руб. 2.7 руб. 
2,45 руб.
Бумага 7x10 см, 300 г/м.,

Ламинация, скругление углов 9 руб. 3,8 руб. 
2,5 руб. 2,9 руб.
Календари настольные 
Наименование 50 шт 100 шт 200 шт 
300 шт 500 шт от 1000 шт
Бумага 300 г/м. 60 руб. 50 руб. 40 руб. 
29 руб. 28 руб. 19  руб.
Услуги по изготовлению оригинал-макета
Наименование Стоимость за услугу
Плакат/листовка от 1 200 руб.
Флаер/открытка от 500 руб.
Буклет от 1 200 руб.
Календарь от 400 руб.
Верстка - 1 полоса А3 от 800 руб.
Баннер от 1 150 руб.

Цены указаны в рублях, без НДС (гл. 26.3 НК РФ, ст. 
346.11, п.2 ) за один экземпляр / м.кв.

Стоимость печатной единицы может меняться в за-
висимости от типа полотна, бумаги, способа печати, 
сложности оригинал-макета, послепечатной обработки 
(резка, биговка, фальцовка, установка люверсов ит.д.). 
Условия оплаты работ по изготовлению агитационных 
печатных материалов — в соответствии с действующим 
законодательством РФ.
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НОВОЕ ИЗДАНИЕ О ЛЮБЕРЦАХ
На днях выйдет в свет альбом о старых Люберцах, в кото-

ром собраны фотографии улиц и людей нашего города на-
чала, середины и конца прошлого века, а также рисунки и 
зарисовки народного художника А.Дворягина, сделанные 
им в середине ХХ столетия. На страницах этого издания 
можно будет ознакомиться с историей города, которому в 
сентябре этого года исполняется 386 лет, увидеть старые 

улицы, дома, дворики, людей, живших и работавших в то 
время.

Альбом с фотографиями и рисунками будет распростра-
няться 1 сентября этого года среди учащихся городских 
школ, лицеев и гимназий как учебное пособие по краеве-
дению.  

ИНТЕРНЕТ-КОНФЕРЕНЦИЯ ГЛАВЫ ГОРОДА ЛЮБЕРЦЫ 
В.А.МИХАЙЛОВА:  ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ДЛЯ ВСЕХ

Марина

15.07 в 16:02, 

Уважаемый Владимир Алексеевич!
Я живу на Северной стороне г.Люберцы, у 

нас стало страшно переходить дорогу в р-не 
ТЦ”Светофор”, ТЦ “Атак” и на Комсомоль-
ском пр-те, все установленный светофоры 
и пешеходные переходы не помогают, во-
дители нарушают скоростной режим, неод-
нократно я переводила пожилых людей по 
пешеходному переходу они просто боятся 
идти через дорогу. Пожалуйста посодейс-
твуйте установке “лежачих полицейских” на 
этих дорогах.

С уважением
Марина

Уважаемая Марина! 

Руководители ТЦ «Светофор» разра-

батывают новый проект организации 

дорожного движения на прилегающей к 

ТЦ территории. В проекте предусматри-

вается обустройство двух пешеходных 

переходов на ул.Побратимов напротив 

въезда на территории торгового центра 

и ограждающих их искусственных не-

ровностей за счет средств ТЦ «Свето-

фор». 

Спасибо за Ваш вопрос!

С уважением, В.А.Михайлов

Виктор

15.07 в 18:18, 

Уважаемый Владимир Алексеевич!
Про озеленение здесь говорилось уже 

достаточно, но все таки:
1. Кто занимается работами по озелене-

нию: профессиональные садововоды или 
“таджикские огородники”?

2. Если этим занимается какая либо фир-
ма - то дает ли она гарантии?

3. Судя по всему деньги тратятся огром-

ные - хотелось бы от Вас услышать расцен-
ки стоимости саженцев, посадки и т.д.?

Уважаемый Виктор!

1) Озеленением Люберец занимаются 

профессионалы – Мытищинский совхоз 

декоративного садоводства, филиала 

ГУП «Мосзеленхоз». Управление благо-

устройства администрации города Лю-

берцы провело маркетинговые иссле-

дования на рынке саженцев деревьев 

и кустарников, а также сравнительный 

анализ стоимости выполнения работ 

по их посадке. На комиссии были рас-

смотрены предложения 12 специализи-

рованных организаций, занимающихся 

посадкой зеленых насаждений. Комис-

сия рекомендовала заключить договор с 

Мытищинским совхозом декоративного 

садоводства.

2) Гарантия – 3 года. Предприятие 

осуществляет и уход за посадками. Кон-

троль осуществляет рабочая группа, в 

состав которой входят и депутаты го-

родского Совета депутатов.

3) Цены на саженцы, на виды работ 

неоднократно публиковались на сайте 

администрации города Люберцы. В ве-

сенний период высажено 3000 деревьев 

и 15000 кустарников, в осенний период 

будет высажено еще 1000 деревьев. Се-

годня в люберецкой прессе идет заказ-

ная кампания вокруг сотни засохших ря-

бин. Не прижилась часть саженцев – по 

контракту предприятие-подрядчик обя-

зано их заменить и сделает это осенью. 

Озеленение территорий – это нор-

мальная работа администрации города 

и большинством люберчан она подде-

рживается. Средства, которые расходу-

ются на озеленение Люберец – это так 

называемые компенсационные деньги, 

которые в соответствии с законодатель-

ством могут быть направлены только 

на озеленение. И это правильно! Ком-

пенсационные деньги город получил от 

московских строителей, которые ведут 

жилищное строительство на иловых 

картах.

Спасибо за Ваш вопрос!

С уважением, В.А.Михайлов

dinamo

15.07 в 18:22, 

Всем привет!!! никто не подскажет какие 
планы у администрации люберец на дома 
по железнодорожной? а то как то не можем 
ответа толкового добится...кто что знает? 
только пожалуста проверенную информа-
цию дайте а не слухи...особенно интересует 
ситуация по деревянным домам

Уважаемый dinamo!

В ближайшие годы дома по 

ул.Железнодорожной сноситься не бу-

дут. Но в проекте Генплана города Лю-

берцы микрорайон планируется к ре-

конструкции.

Спасибо за Ваш вопрос!

С уважением, В.А.Михайлов

Ирина Иванова

15.07 в 18:32, 

Уважаемый Владимир Алексеевич!
Когда будут отремонтированы дороги и 

приведены в порядок дворы в п.ВУГИ? (ас-
фальт, бордюры, урны, лавочки)? У наших 
соседей с ул.Электрификации эти работы 
идут полным ходом.

Уважаемая Ирина Ивановна!

Мне приятно, что Вы по-доброму раду-

етесь за соседей с ул.Электрификации. 

А ведь этой улицей пользуются и жите-

ли поселка ВУГИ, когда идут на станцию 

Панки, и Хлебозаводской улицы, и Ок-

тябрьского проспекта, других улиц Ва-

шего большого микрорайона.

Основное внимание мы уделяли воп-

росам ремонта самого жилого фонда, 

замены теплотрасс, ремонта систем 

электро- и водоснабжения, ремонта ко-

тельной, которая обеспечивает Вас теп-

лом. Вы отлично знаете, какое наследс-

тво получил город от Ваших бывших 

«хозяев» - Института горного дела.

Теперь можно заниматься и вопроса-

ми благоустройства.

На территории, где расположен жи-

лой фонд теперь уже города Любер-

цы, а не ИГД им.Скочинского, нами 

выполнены следующие работы: на 

ул.Электрификации и 1-ом Панковском 

проезде установлено 6 детских город-

ков; отремонтирована парковка и тро-

туар, который проходит от д.№9 по 1-му 

Панковскому переулку до д.26 поселка 

ВУГИ, установлена новая контейнерная 

площадка у дома №26, производилась 

опиловка сухих и аварийных деревьев, 

частично проводился ямочный ремонт, 

на ул.Электрификации посажено более 

100 деревьев и кустарников. 

Но, по моему мнению, сделано пока 

еще недостаточно. Особенно по ка-

питальному ремонту внутридворовых 

территорий и проездов. Я хорошо знаю 

состояние поселка ВЦГИ. Поэтому мы 

планируем в 2010 году в связи с завер-

шением основных работ по ремонту теп-

лотрасс резко увеличить объемы работ 

по благоустройству в указанном микро-

районе. 

Спасибо за Ваш вопрос!

С уважением, В.А.Михайлов


